

Pressemitteilung

Sparkasse ehrt junge Gewinner im Wissenswettbewerb

Seit über zwei Jahrzehnten gibt es ihn: Den jährlichen Wissenswettbewerb der Sparkasse. Daran teilnehmen können alle Schülerinnen und Schüler im Alter von 6 bis 12 Jahren. Und auch dieses Mal hatte die Sparkasse Erding – Dorfen einen guten Riecher mit dem spannenden und informativen Thema „Kennst du Europa?“. Über 4.000 Kinder und Jugendliche beteiligten sich mit Beginn der Weltsparewoche bis Ende Februar 2018 daran und fast alle kreuzten die richtigen Antworten im Lösungsblatt an.

Vor wenigen Tagen fand nun die Siegerehrung für die ersten zehn Preisträger statt. Sandro Niederberger, stv. Vorstandsmitglied der Sparkasse Erding – Dorfen, wies auf den Bildungsauftrag der Sparkasse hin und freute sich, dass das Thema Europa in der Schule und bei den Kindern und Jugendlichen so große Resonanz gefunden hatte.



Foto: Meiske / Erdinger Anzeiger

Den Hauptpreis, einen Spielwaren-Einkaufsgutschein in Höhe von 150 Euro, gewann Maximilian Topf von der Grundschule am Grünen Markt. Leon Gerbl von der Grundschule Dorfen am Mühlanger darf sich über einen Gutschein in Höhe von 125 Euro freuen. Sebastian Stigler von der Grundschule am Lodererplatz erhielt einen Spielwaren-Einkaufsgutschein über 100 Euro. Weitere wertvolle Gutscheine gewannen Korbinian Reindl (Grundschule Hohenpolding), Jannis Martin (Grundschule Ludwig-Simmet-Anger), Verena Seilbeck (Schule Forstern), Thomas Hübner (Grundschule Taufkirchen), Xaver Limmer (Grundschule Eitting), Lukas Zimmermann (Grundschule Pastetten) und Leo Schleinkofer (Grundschule Klettham). Außerdem bekam jeder der zehn Gewinner ein „WAS-IST-WAS-Buch Europa“ geschenkt. Die Gewinner von weiteren 40 attraktiven Sachpreisen erhalten ihr Präsent in den nächsten Tagen in der Sparkasse vor Ort.

Helmut Pfanzelt aus der Sparkassen-Kommunikation bedankte sich bei den anwesenden Schulleitern und Fachlehrern. Insgesamt 33 Schulen aus dem Landkreis nahmen das Angebot der Sparkasse an und meldeten ihre Schülerinnen und Schüler für den Wettbewerb an. Die Sparkasse überreichte dafür den Schulvertretern Prämien in Gesamthöhe von 3.400 Euro.